
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 89 del 05/10/2023

L'anno duemiiaventitre, il giorno 05 otlobbre, regolarmente convocata alle ore 12:15 si è riunita la li Commissione

Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

1  Segnaletica verticale ed orizzontale nel centro cittadino.

2  Piano Urbano del Traffico;

3  Lavori di ristrutturazione della piscina comunale;

4  Verifica stato relativo alle aree verdi oggetto di "Adozione";

6  Varie ed eventuali

CONSIGLIERI QUALIFICA INGRESSO USCITA

Mtano Sebastiano Presidente ASSENTE ASSENTE

Bartototta Fabiana Vicepresidente ORE 12:15 ORE 13:20

Campo Raffaella Componente ORE 12:30 ORE 13:20

Giunta Carmelo Componente ASSENTE ASSENTE

Perdichizzi Francesco Componente ASSENTE ASSENTE

Pino Tommaso Componente ORE 12:25 ORE 13:20

Torre Ilenia Componente ASSENTE ASSENTE

Presiede la seduta il Vicepresidente, consigliera Bartoiolta Fabiana, la quale, accertata la presenza del nu

mero legale dichiara a perla la seduta in seconda convocazione alle ore 12:30. Funge da segretario il compo

nente Campo. In apertura, il Consiliere Pino Tommaso propone di convocare in commissione l'ingegnere

Sapienza per conoscere la motivazione per cui sia stato concesso un arco di tempo dì soli sette giorni per pre

sentare le manifestazioni di interesse per Fassegnazione del campo polifunzionale di Manno.

Si discute della proposta verbalizzata nel corso della seduta de! 28 settembre scorso. SI sottolinea il fatto che

non pervengono in commissione provvediementi ufficiali da parte di settori nevralgici quali Edilizia privata,

Urbanistica, Pubblica Istruzione ecc. Considerando che questo è un chiaro sintomo di immobilismo, i Con

siglieri presenti decidono di sollecitare fonnalmente famministrazione e di trasmettere copia del verbale
n.86 alla Segretaria Generale Generale affinché valuti la fattibilità della proposta avanzata.

Alle ore 13:20, dopo ampio dibattito, la seduta viene chiusa e tronerà a riunirsi come da calendario.

Il Segretario
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